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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE 

Nicolas begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich über den Chat an. 

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL 

Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen. Das Protokoll der vergangenen Sitzung ist rumgegangen 
und wurde zur Kenntnis genommen. Die Protokolle werden momentan nicht bestätigt. 

TOP 3: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT 

Aus den Fachschaften: 

Die Fachschaft Philosophie beschäftigt sich mit digitaler Lehre und der Frage ob digitale Lehre weiterhin genutzt 
werden soll, insbesondere für Vorlesungen. Hierzu möchten sie sich mit der FK und/oder der Geisti-FK vernetzen. 
Nicolas verweist auf den Corona AK, da digitale Lehre dort auch schon thematisiert wurde. Philosophie berichtet 
weiter, dass es bei der Institutsvorstandswahl Probleme gab. Es sei unklar, wer gewählt hat. Fachschaft Ge-
schichte erklärt: die Mitglieder der Vorstände werden von den Vertreter*innen der jeweiligen Statusgruppen ge-
wählt. Die Wahl wird von studentischen Mitgliedern des FBRs durchgeführt. Laut Philosophie haben die stellver-
tretenden Mitglieder des FBRs nichts mitbekommen, sollte eventuell besser in die Geisti-FK oder den FBR getra-
gen werden. 

Keine weiteren Meldungen von Fachschaften, keine weiteren Berichte. 

Aus dem Fachschaftenreferat: 

Der Corona AK hat eine Resolution zu Exkursionen entwickelt, die Resolution wird heute bei Anträgen themati-
siert. Sie appelliert an die Uni, dass Exkursionen stattfinden können, wenn sie isoliert stattfinden, z.B. Gelände-
gänge. Wenn es aber um touristische Hotspots geht, sollte laut Resolution ein Ausgleichsangebot für Studien- und 
Prüfungsleistungen geschaffen werden. Philosophie: es gab im September eine Exkursion nach Florenz, es war 
allerdings keine Lehrveranstaltung, für die es Punkte gab, dennoch könnte darauf verwiesen werden, dass es in 
diesem Fall funktioniert hat. Man hat darauf geachtet sich zu separieren, was z.B. die Unterkunft betrifft. 

Hintergrund der Resolution: unproblematische Exkursionen wurden abgesagt, wiederum andere sollten ohne 
Ausgleichsangebot stattfinden. Bei beiden Veranstaltungen handelte es sich um Pflichtveranstaltungen.  

Der AStA plant eine Projektstelle zur Geschlechtergerechtigkeit im Studium einzurichten, es ist eine Kooperation 
mit der FK gewünscht. 

Fachschaftsbesuche: 

Ihr könnt uns weiterhin einladen, euch virtuell zu besuchen. Beispielsweise wenn ihr Umbrüche zu verkraften 
habt, euch über bestimmte Themen informieren wollt, ihr Ideen für gemeinsame Projekte habt oder mit uns über 
die FK reden wollt.  
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TOP 4: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT 

StuPa: 

Tagt nächste Woche wieder. Sophie Kiko und Lilian Zwanzig wurden als AStA-Referentinnen bestätigt. Es wurde 
eine neue Wahl- und Urabstimmungsordnung beschlossen, diese wurde auch an Corona angepasst. 

AStA:  

Der AStA startet eine Antirassismuskampagne. Es soll ein GEMA- AK eingerichtet werden, da sowohl der AStA als 
auch einige Fachschaften Probleme mit der GEMA hatten. Der Corona-Notfonds ist ausgeschöpft, Studierende 
können hier keine Gelder mehr beantragen. 

TOP 5: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN: 

Uni: ab heute gilt in allen Unigebäuden und Unifluren, sowie Gemeinschaftsräumen eine Maskenpflicht. Die Be-
werbungsfrist für die studentische Gleichstellungsbeauftragte endet bald. 

TOP 6: WEITERE BERICHTE  

im Wiki 

TOP 7: BEWERBUNGSSCHLUSS UND WAHLEN 

Es liegt eine Bewerbung vor, auch auf der Sitzung gibt es keine Spontanbewerbung. Nicolas Stursberg stellt sich 

vor. An seine Bewerbung (im Rundbrief zu lesen), schließt sich die Frage an wie er eine Erstattung von Alkohol 

für Fachschaften umsetzen möchte. Das StuPa habe den Beschluss gefasst und dazu bräuchte es einen neuen 

Beschluss. Antwort: man könne die Richtlinien in die neue Finanzordnung schreiben und sofern das Geld für Al-

kohol nicht aus dem Studierendenbeitrag genommen werde, sollte das Hauptgegenargument entkräftet sein. 

Keine weiteren Fragen zur Bewerbung, allerdings eine zu weiteren Wahlverfahren. Das nächste Wahlverfahren 

startet am 29.09, alle weiteren Informationen hierzu finden sich übersichtlich im Fachschaftenwiki. 

TOP 8: (FINANZ-) ANTRÄGE 

Abstimmungen: [J:N:E] 

Antrag der Geoinformatik von Spiel und Bierbänken: Skandinavistik stimmt mit ja. Physik merkt an, dass das 
Institut ggf. Geld dazu geben könnte. Der Antrag ist mit 10 ja Stimmen bei 20% angenommen. 

laufende Anträge: 

Änderungsanträge hinsichtlich der Geschäftsordnung laufen weiter, Frage der Philosophie: wie lange wird der 

Antrag noch besprochen werden? Der Antrag wurde am 16.06 gestellt und wird so lange behandelt bis die abso-

lute Mehrheit erreicht ist oder eine absolute Mehrheit nicht mehr erreichbar ist. 

neue Anträge:  

Resolution zu Exkursionen in pandemischen Zeiten: es gibt keinen weiteren Redebedarf und der Antrag gilt als 

gestellt. 

TOP 9: TERMINE 

jeden Donnerstag 18 Uhr Corona AK (diese Woche Hauptthema: Resolution zum Gebäudezugang für Fachschaf-

ten)

 

Die FK endet um 18.50 Uhr. 

Die nächste FK findet am 15.09.2020, 18 Uhr c.t. 

via Zoom (Link im Wiki) statt. 


